

GO.WEB.ID

Personel Polsek Takokak Laksanakan Gatur Pagi di Depan Sekolah, Jamin Keamanan dan Kelancaran Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 2, 2024 - 00:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu, 2 Juni 2024, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur) pagi di depan sekolah-sekolah yang berada di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kelancaran lalu lintas,

terutama bagi para pelajar yang hendak memulai kegiatan belajar mengajar.

Dipimpin langsung oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, personel Polsek Takokak dengan sigap membantu menyeberangkan anak-anak sekolah serta mengatur arus lalu lintas di sekitar area sekolah. Kehadiran polisi di pagi hari ini tidak hanya memberikan rasa aman bagi para pelajar, tetapi juga bagi orang tua yang mengantar anak-anak mereka ke sekolah.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan, "Kegiatan Gatur pagi ini adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya para pelajar. Kami ingin memastikan bahwa mereka dapat berangkat ke sekolah dengan aman dan lancar. Kehadiran polisi di lapangan juga bertujuan untuk mencegah terjadinya pelanggaran lalu lintas dan kecelakaan."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui pernyataannya, memberikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan Gatur pagi yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Ini adalah bentuk nyata dari pelayanan prima yang diberikan kepada masyarakat. Keamanan dan keselamatan para pelajar merupakan prioritas kami, dan saya berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Gatur pagi ini, diharapkan lalu lintas di sekitar sekolah dapat tetap tertib dan lancar. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat, menjaga keamanan, dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga.